
Synthèse de la réunion pour la Réunion
ZOOM (14/05/2024)

Présents : Vincent F5MJV, Claudine F5JER, Gérard F6EEQ, Martine UFT1400, Jean-Marc F5RQQ, 

Récapitulatif
La réunion du Conseil d'administration de l'UFT a porté essentiellement sur l'organisation de la prochaine
Assemblée Générale.

Assemblée générale 2025
Election au Conseil d’administration et votes
Pas de sortants cette année. Joël F5NFB et Jean-Pierre F8NUH ont été cooptés après l’Assemblée générale
2024. Leur participation au CA doit être finalisée par l’Assemblée générale 2025.
Le vote pour l’élection des membres du CA se fera par voie électronique. 

Un appel à candidature va être fait dans les prochains jours.
Les membres à jour de cotisation recevront ultérieurement un mail pour les procurations, les modalités de
vote, ainsi que pour les questions à discuter lors de l’AG.
Un lien sera envoyé à tous les membres à jour afin de pouvoir participer à l’AG en visio.

A l’ordre du jour de l’Assemblée générale : le rapport moral, le rapport financier et les questions diverses.
Seules les personnes présentes voteront les rapports moral et financier. 

Super-Besse
38 personnes se sont  inscrites pour participer à l’AG à Super-Besse :  25 pour le séjour complet,  6 du
vendredi au samedi après midi et 7 pour le repas de gala du samedi midi.

Radioguidage 145.7625 relais de la Perdrix à partir du vendredi 20 juin 14h.

Les  accompagnants  pourront,  s’ils  le  désirent,  participer,  samedi  matin,  à  une  visite  guidée  de  la  cité
médiévale de Besse . Cette visite est prise totalement en charge financièrement par l’UFT.

Une visite de fromagerie de St Nectaire est prévue le samedi après-midi.

Didier F6BCW présentera son expédition aux Marquises de janvier dernier.

Installation d’une station radio.
Exposition de manipulateurs imprimés en 3D par F4VPX/ CT1ILT.

Chaque participant se verra offrir un souvenir de cette AG : sac pliable personnalisé, mug UFT, stylo… à
définir.

L’UFT va inviter le maire de Super-Besse et le responsable de la station à l’AG. 
La presse locale sera contactée pour couvrir l’évènement.

Questions diverses
Le CA valide l’octroi de subvention au Summer Camp Yota, au Clipperton pour sa prochaine expédition à St
Pierre et Miquelon et à F6BCW pour son expédition en solo sur Tikehau.

Le Président soulève la question du statut des membres honoraires (membres non votant).

Le CA aborde la nécessité de mettre à jour le site Web et éventuellement la synchronisation avec Facebook
et Instagram.

L’UFT était représentée et a tenu un stand aux 100 ans et à l’AG du REF.



Ces journées ont été un franc succès en particulier pour le stand UFT.
On notera que le REF a renoué d’excellentes relations avec l’ANFR qui était présente.
Les actions de Jean-Louis F5DJL laissent présager des évolutions favorables dans les mois à venir .

Le Président, Vincent Ortéga Le Trésorier, Gérard Harbonnier


